

## LA CALERA EN LA NOTICIA

# CAMPAÑA DE VACUNACIÓN CONTRA EL SARAPIÓN PARA NACIDOS ENTRE 1971 Y 1981 SIGUE ACTIVA

Todos los centros de salud y postas rurales de La Calera -al igual que en el resto del país- están desarrollando una campaña de vacunación contra el sarampión, dirigida específicamente a personas nacidas entre los años 1971 y 1981. Esta medida preventiva busca reforzar la inmunización de un grupo etario que podría no contar con cobertura completa, y así evitar brotes de una enfermedad que, aunque poco frecuente en Chile, sigue siendo altamente contagiosa. La vacuna que se está administrando protege no solo contra el sarampión, sino también contra la rubéola y la parotiditis (paperas), por lo que su aplicación tiene un valor preventivo integral. Los horarios de atención en los centros de salud de La Calera son de lunes a jueves, entre las 08:30 y las 16:30 horas, y los viernes de 08:30 a 15:00 horas. Las autoridades de salud hacen un llamado a todas las personas nacidas en ese rango de años a acudir oportunamente, incluso si no recuerdan si fueron vacunadas, ya que no representa riesgos recibir una dosis adicional.